

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Acht zukünftige Brandschützer legten erfolgreiche Prüfung ab**

Beigetragen von S.Erdmann am 15. Mai 2012 - 07:26 Uhr

Die Freiwillige Feuerwehr Juist hat nunmehr acht weitere aktive Mitglieder, die zukünftig auch im Einsatzfall mit ausrücken dürfen. Acht Feuerwehranwärter, Anwärterinnen und Jugendfeuerwehrmänner legten kürzlich vor den Kreisausbildern des Landkreises Aurich erfolgreich ihre Prüfungen zum "Truppmann I" ab.

Nachdem im vergangenen Herbst noch fünf Neumitglieder in die aktive Wehr kamen und auch vier Mitglieder der Jugendfeuerwehr vom Alter her in die aktive Wehr überstellt werden können, wurde auch in diesem Frühjahr wieder ein solcher Lehrgang durchgeführt. Leider musste eine Teilnehmerin die Ausbildung krankheitsbedingt abbrechen, sie will aber beim nächsten Mal wiederholen.

Bis zur bestandenen Prüfung zum Truppmann I dürfen angehende Feuerwehrleute noch nicht an Einsätzen teilnehmen, erst jetzt haben sie das nötige Rüstzeug. Der Lehrgang, der früher "Grundlehrgang" hieß und auch ein solcher ist, umfasst immerhin siebenzig Stunden Ausbildung in Praxis und Theorie. Als Ausbildungsleiter fungierte wieder Axel Scheffel, der von zahlreichen Gruppenführern, Hilfsausbildern, Zugführer Arend Janssen-Visser jun. und Gemeindebrandmeister Thomas Breeden unterstützt wurde. Auch das DRK Juist war an der Ausbildung mit beteiligt, denn der 16stündige Erste-Hilfe-Lehrgang ist fester Bestandteil des Ausbildungsplanes.

Von der Feuerwehrtechnische Zentrale des Landkreises kamen Gerd Gerdes und Focke Gronewold zur Insel, um die Prüfung, die ebenfalls aus einem theoretischem Teil und einer praktischen Übung besteht, abzunehmen. Gemeindebrandmeister Thomas Breeden freute sich sehr, dass sich die Teilnehmer die Zeit für den Lehrgang genommen haben, um nun ehrenamtlich Hilfe auf der Insel leisten zu können. Ein Dank geht auch an die Arbeitnehmer der zukünftigen Feuerwehrmänner und -frauen, die großes Verständnis zeigten und die Dienstpläne in ihrem Betrieben so gestaltet hatten, dass ihre Mitarbeiter/innen alle Ausbildungsstunden besuchen konnten.

Bestanden haben die Prüfung folgende Teilnehmer: Kathrin Hilpert, Sabrina Steinhof, Macjec Piotrowski, Tobias Janssen, Mathias Jaap, Claas Peters, Fynn Schwips und Ingo Eilts.

Unser Foto zeigt die Teilnehmer zusammen mit ihren Ausbildern und den beiden Prüfern vom Landkreis.

JNN-Foto: U. Bösewetter

**Article pictures**

